
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
地元密着東三河での不動産と建築のことなら小さなことでもお気軽にご相談下さい！ 

※ニュースレターがご不要な場合はお手数ですが 0532-46-9336 まで 

料金後納 

ゆうメール 

住宅建築は地場産業！ いつの時代も必要とされる技術者集団 

IKKO NEWS  2020.7 №37 

〒441-8071 豊橋市大山町字西大山 52 番地 https//ikko-group.jp/ 

 

地場工務店として住宅建築に⾧年携わっておりますが、時代と共に住宅産業 

も様変わりしています。30 年程前は当社でも、自社で材木を買付け、作業場 

で職人が墨を引いて図面を書き、手刻みを行って梁や柱に加工していました。 

設計・デザイン・施工まで一貫して、家づくりの殆ど全てを職人と工務店が行 

っていたのです。現在では材木のプレカットや工場の加工技術が向上し、現場 

ではなく工場での生産割合が増え、標準化に伴う生産性の向上、工期短縮など 

の合理化に繋がりましたが、徐々に職人・工務店独自の技術が活躍する場は減少していきました。 

経営者モーニングセミナー 

この度、ご縁があって某経営者の会に入会いたしました。早朝に集まる

ことで有名な会ですが、経営者の方々は、既に入会されている方や、ご存

じの方も多いかと思います。「経営者こそ只の人、経営者自身が純粋倫理

を学び実践し、活力を身に着けることで、周りが変わり、社風が変わり、

企業が繁栄することが出来る」とご教示いただききました。 

当社は父が設立した会社ですので、私は後継者 2 代目となります。父から会社を引き継ぐように言われた

時、非常に悩んだことを覚えています。仕事に対する想いや、商売に対する貪欲さをとっても、創業者と比

べれば欠けており、経営を担えるのか不安に思ったからです。自分なりに努力しておりますが、会社を継い

で 10 数年経ったいまでも、創業者の商魂には敵わないと思います。有難いことに、沢山のお客様や社員に

支えられ、ここまで大きくなった会社ですので、次の世代に引き継げる会社にしたいと思っています。その

為には、周りの人達から支持され応援される会社、働く社員や協力業者さんから慕われる会社を目指すこと

が、一番大切なことだと思います。早起きは慣れるまで辛いですが、先輩経営者の方々を見習い、自身の学

びを深めていきたいと思います。 

また昔と比べ、人々の生活スタイルも変化し、住環境にも多様性が求められ、全国に展開する大手ハウス

メーカーの市場となりました。住友林業の注文住宅事業が全国に拡大する中で、地場工務店としての技術を

買われ、昭和 62 年に東三河エリアの指定工務店として登録いただきました。そして一昨年には『住友林業

の家』の新築 1000 棟の施工実績を達成することができました。これからも時代の変化と共に求められる建

築技術は変わっていくと思いますが、いつの時代も必要とされる建築技術者集団を目指して参ります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

今回は山﨑・筒井の話をお休みして、開催したイベントについてご報告いたしました。雨が降り続い

ていますので、適切な防災行動をとれるように、引き続き避難情報にご注意ください。 

営業アシスタント 鈴木 

網戸張替え 1 コインキャンペーン 

一幸建設恒例のイベント『網戸張替え 1 コインキャンペーン』を 7/4（土）5（日）に一幸建設ナノハ

ナ電車広場で行いました。 

毎年 3 月に行っていたイベントですが、今年は新型コロナウィルス感染症拡大防止のため一度は中止し

ました。コロナ禍のなか、地域社会のために弊社に何が出来るか考えたときに、ただ募金をするのだけで

はなく、イベントを開催することが直接地域の方に貢献できると考え、急遽実施することになりました。

お客様と社員双方に、感染症対策、熱中症対策をとる必要があったため、今回は完全予約制とし、時間指

定・数量限定で実施しました。残念ながら予約がいっぱいになった後にご連絡いただいた方、当日予約な

しで網戸をお持ちいただいた方は、上記の理由でお断りさせていただきました。 

4 日は大雨の予報でしたので、安全に開催できるのか不安な点がありましたが、天気予報が見事にはず

れてよかったです。両日とも、午後からは雨が降りましたが、大きな混乱なく終えることができました。 

72 組のお客様にご予約いただき、約 200 枚を張替えることができました。お客様より頂きました費用

につきましては、新型コロナウィルス感染症対策募金に全額寄付する予定にしております。 

なお、次回の開催は今のところ来春を予定していますが、状況を見ながら計画しお知らせします。 


